

GT 31.5.08

Hamm neuer Chef

Die IG Metall in Gmünd hat eine neue Führungsspitze gewählt

Die Delegierten der IG Metall Schwäbisch Gmünd haben Roland Hamm mit 96 Prozent der Stimmen zum ersten Bevollmächtigten gewählt. Peter Müller wurde mit 90 Prozent der Stimmen als Zweiter Bevollmächtigter bestätigt.

SCHWÄBISCH GMÜND 80 Delegierte aus 25 Betrieben, die 8600 IG-Metall-Mitglieder repräsentieren, waren in das Augustinus-Gemeindehaus geladen, um die Gmünder Führungsspitze neu zu wählen. Nach dem Rücktritt von Hans-Felix Golf im Februar 2007 war Roland Hamm, IG Metall-Chef in Aalen, kommissarisch mit der Leitung der Verwaltungsstelle Schwäbisch Gmünd beauftragt worden.



Roland Hamm

Durch diese Doppelfunktion sollte gleichzeitig eine Kooperation der beiden Verwaltungsstellen auf den Weg gebracht werden. In seinem Geschäftsbericht zog Hamm eine positive Bilanz: Das vergangene Jahr habe gezeigt, dass eine Zusammenarbeit der Verwaltungsstellen Aalen und Gmünd möglich und sinnvoll sei. Die Beratungs- und Betreuungsleistungen für die Mitglieder vor Ort seien mit Ausweitung der Rechtsberatung, einer neuen Jugendsekretärin, einer Informationsplattform im Internet sowie der Bündelung der Kompetenzen im Bereich des Entgelttarifvertrages ausgeweitet worden. Damit das ehrenamtliche Engagement weiterhin

gefördert werde, müsse die Eigenständigkeit beider Geschäftsstellen auf jeden Fall beibehalten werden. Einer Fusion der beiden Verwaltungsstellen erteilte Hamm eine deutliche Absage.

Roland Hamm erinnerte in seinem Rückblick an viele schwierige Kämpfe um Arbeitsplätze und Standortsicherung, die die IG Metall in Schwäbisch Gmünd in den letzten vier Jahren ausgefochten habe, etwa bei Pall Waldstetten, TRW Automotive Alfdorf sowie bei ZF Lenksysteme. Zeichen werde man zukünftig setzen mit dem Widerstand gegen die Rente mit 67 und gegen die Ausweitung der Leiharbeit, der befristeten Arbeit und der 1-Euro-Jobs.

● In den Ortsvorstand wurden gewählt: Helmut Bader (Fa. Fein), Wolfgang Betz und Helmut Seibert (beide TRW Automotive Alfdorf), Türker Baloglu, Harald Brenner, Willy de Wit, Iris Schnabl, Sabrina Schoder (alle ZF Lenksysteme), Brigitte Köhler und Manfred Steidle (beide Mahle Lorch), Thimo Schabel (Ritz Pumpen), Andreas Seibt (voestalpine Polynorm Grau) und Torben Wengert (Leicht Küchen).

● In die jeweiligen Tarifkommissionen wurden gewählt: **Metallindustrie:** Wolfgang Betz (TRW Alfdorf), Brigitte Köhler (Mahle Lorch), Felicitas Nick (IG Metall), Thimo Schabel (Ritz Pumpen), Sabrina Schoder und Heinz Wellnitz (ZF Lenksysteme).

Kfz-Handwerk: Peter Müller (IG Metall), Jörg Mößner (Daimler Niederlassung Schwäbisch Gmünd).

Holz und Kunststoffverarbeitende Industrie: Peter Abele, Torben Wengert (Leicht Küchen), Felicitas Nick (IG Metall).